



Ersatzwahl am 4. März 2018

BORIS ALTMANN (parteilos) IN DEN EINWOHNERRAT

- geboren und aufgewachsen als Auslandschweizer in Südafrika
- wohnt seit 2008 mit seiner Familie in der Altstadt von Stein am Rhein
- arbeitete und wohnte zuvor vier Jahre in London und ein Jahr in Japan
- verheiratet
- 45-jährig
- Vater zweier Kinder, 4 und 7 Jahre alt
- Bau- und Projektleiter in einem Zürcher Architekturbüro

Ich setze mich ein für

- eine innovative Stadt
- alters-, familien- und jugendgerechtes Wohnen
- eine parteienübergreifende Kommunikationskultur, die gerecht, sachlich, kompetent und respektvoll geführt wird
- die sinnvolle Umsetzung anstehender und geplanter Projekte

unterstützt durch SP Stein am Rhein



www.SP-resso.ch